

令和6年5月21日(火)

校長室より②⑧



どようび うんどうかい かいし しゅうりょう ねっちゅうしょう きが
土曜日に運動会が終わりました。開始から終了まで熱中症が気掛かり
すべ とどこおり じっし
でしたが、全て滞りなく実施できてひと安心です。ちなみに、運動会中
あつ しすう さいこう うんどうちゅうし
の暑さ指数は「28.5」が最高でした。(暑さ指数「33以上」で運動中止)
あつ こんしゅう せんしゅう
今朝は、運動会の朝より暑く感じました。今週は、先週より気温が上がる
よほう じっし ちゅうい ひつよう
予報なので、運動会を実施する学校は、より注意が必要そうです。

りかしつ えき
3時間目に理科室に行くと、6年生が「だ液のはたらき」
じっけん
の実験をしていました。みんなの口の中にあるだ液(つば)
とう はたら
は、「でんぷん」を「糖」に変える大切な働きをしています。
そえき やくひん へんか
ヨウ素液という薬品を使って、色の変化を見ていました。
わた ろうか なかにわ たな
渡り廊下から中庭を見下ろすと、4年生がへちま棚の
せいび
整備をしていました。このあと「へちま」や「ゴーヤ」を植える
じゅんぴ
準備ですね。そのまま渡り廊下を進むと、運動会が終わ



ったのにダンスをしているクラスがありました。教室に入ってみると、英語の
じゅぎょう からだ かんたん
授業で、アルファベットを身体で表すダンスをしていました。これなら簡単
さいご のぞ どうが ふ
に覚えられそうでした。最後に7組を覗くと、運動会の動画を見ながら振り
かえ さいこうとうたつてん
返りをしていました。7組のみんなは、7組の「最高到達点」と、自分の学
年のダンスを覚えなくちゃならなかったもので、大変だったと思います。